



Gemeinde Hallbergmoos
Bürgermeister Josef Niedermair

Rathausplatz 1
85399 Hallbergmoos

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
im Gemeinderat Hallbergmoos
Ortsverband Hallbergmoos/Goldach
www.gruene-hallbergmoos.de

27. Mai 2022

Antrag auf Durchführung einer kommunalen Solarmesse

Sehr geehrter Herr Niedermair und Kollegen,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt folgenden Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen, dass in Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis Nachhaltigkeit eine Solarmesse veranstaltet wird. Die Solarmesse soll einen Impuls geben, dass vor allem der Anteil von PV Anlagen auf Bestandsgebäuden bzw. von Balkon-Solaranlagen sich erhöht.

Begründung

Welche Fördermöglichkeiten für Photovoltaikanlagen gibt es? Was muss man bei der Installation beachten? Wie kann man in die regionale Energiewende investieren? Welche steuerlichen Aspekte gibt es zu berücksichtigen.

Interessierte Bürger sollen Antworten auf diese Fragen rund um Photovoltaik, Solarthermie und Batteriespeicher erhalten. Wer Sonnenlicht nutzt, um Strom zu gewinnen, verfügt dauerhaft über CO₂-freie Energie und kann sich, so die Hoffnung, von anderen Stromquellen unabhängiger machen. Die Versorgungssicherheit durch eigene Stromerzeugung auf dem Dach habe in den vergangenen Wochen noch einmal eine neue Bedeutung bekommen.

In Hallbergmoos und Goldach gibt es viele Dachflächen, die sich laut Solar-Kataster für Dach-Photovoltaik eignen. Leider sind diese Dächer noch frei, teils aus Scheu vor der Bürokratie, der Vielzahl von Anbietern.....

Wir schlagen hierfür einen Impuls Vortrag vor. Zudem sollen sich lokale Handwerksbetriebe, weitere Akteure, wie etwa das „Bürgerprojekt Solar FFB“ sowie Beratungsstellen aus der Solarbranche beteiligen: Von der Projektierung, Errichtung und dem Betrieb sowie auch die Finanzierung und steuerlichen Bewertung.

Mit freundlichen Grüßen

Sabina Brosch
Alexandra Gebhard
Robert Wäger